

vriers, ses caisses rurales de crédit, son programme social.

La Belgique a ses cercles, ses associations agricoles, son organisation électorale, sa législation sociale.

La France a ses cercles et conférences, ses syndicats et caisses de crédit, sa presse populaire.

L'Italie a ses comités, ses œuvres de jeunesse et un beau développement de caisses de crédit, de coopératives et de mutualités.

A l'œuvre ! à l'œuvre !

Le péril est immense. Ce serait à désespérer, comme au temps de Néron. Le navire est presque plein et sur le point de s'enfoncer.

Prions, crions vers le Christ : *Domine, salva nos, perimus*. Ayons confiance et agissons. C'est quand tout paraît perdu que le Christ intervient et sauve ceux qui agissent et qui prient.

Il a des instruments de tout genre à son choix : Constantin, Léon le Grand, Clovis, Charlemagne, Jeanne d'Arc, ou les masses populaires.

A lui de choisir.

A nous la confiance, la prière et l'action ; et le Christ nous apportera le salut, et il accordera de nouveau à son Eglise une grande paix et une pêche miraculeuse.

LE JUBILE

L'*American Ecclesiastical Review*, veut bien nous communiquer une dépêche, reçue de Rome le 5 avril, d'après laquelle il appert que l'indulgence du jubilé de l'année sainte étendue pour six mois au monde entier, ne peut être gagnée qu'une fois durant ce temps, et n'est pas applicable aux âmes du purgatoire.
